

Madame, Monsieur,

Citoyenne, Citoyen,

Suite à sa défaite aux élections européennes, le Président de la République a fait le choix de dissoudre l'Assemblée Nationale. Ce choix traduit l'échec de sa politique et de son exercice du pouvoir, au contraire des engagements qu'il avait pris devant les électeurs.

Alors que la majorité présidentielle promettait d'être le rempart contre l'extrême-droite, elle s'est avérée être son tremplin et n'est plus en capacité de lui résister.

Seul le Nouveau Front Populaire, la gauche et les écologistes rassemblés, est en mesure de lui faire face

Les enjeux sont grands, les inégalités explosent, partout dans le monde le changement climatique accentue sa pression au détriment des conditions de vie des populations et des économies.

L'extrême droite mène à la guerre comme le montre le régime de Vladimir Poutine qui met en danger nos valeurs communes et qui, plutôt qu'améliorer les conditions de vie de son peuple, préfère lui inventer des ennemis et faire la guerre.

Face à ces grands défis, le repli sur soi et la recherche de boucs émissaires ne sont pas envisageables. Les problèmes sont globaux et les solutions seront collectives.

Avec le Nouveau Front Populaire, nous portons un cap clair basé sur nos principes fondamentaux de progrès social, de réduction des inégalités territoriales, de lutte contre le réchauffement climatique et de rejet de toutes formes de discrimination, de sexisme, de racisme et d'antisémitisme.

En tant qu'élu local, je sais l'importance de nos institutions et de nos territoires. Nous devons rendre corps à la République et en faire une réalité concrète Suppléante

pour toutes et tous en garantissant les droits et libertés et en investissant dans les services publics et commerces de proximité, dans nos écoles et nos hôpitaux publics.

Nous libérerons le potentiel et l'énergie de notre jeunesse étouffée par la précarité, nous soutiendrons les travailleurs, les entrepreneurs, les commerçants ainsi que nos agriculteurs et notre industrie pour préserver notre souveraineté.

Nous permettrons à chacun de vivre de son travail dans la dignité. Pour cela, un meilleur partage des richesses et de l'effort national est possible. Jamais, le capital n'a autant rapporté, quand trop de nos concitoyens qui travaillent durs peinent à boucler leur fin de mois.

C'est pourquoi, je suis de nouveau candidat pour vous représenter et contribuer à ce que la France retrouve le chemin qu'elle a déjà emprunté dans l'Histoire, celui des grandes transformations, du progrès humain et démocratique.

Je crois en la raison, l'intelligence collective et en l'implication et la responsabilité citoyenne,

Avec vous, toutes et tous ensemble, un autre monde est possible,

Faisons nous confiance!

Les 30 juin et 7 juillet toutes et tous aux urnes!

EMMANUEL DUPLESSY



NE VOUS TROMPEZ PAS DE BULLETIN!



LES 30 JUIN ET 7 JUILLET, VOTEZ POUR LA MAJORITÉ DU FRONT POPULAIRE!

Le Président de la République a décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale après l'échec cinglant subi lors des élections européennes. Cette décision - contraire à tout ce qui avait été proclamé au cours de la campagne – est grave et, à beaucoup d'égards, insensée. Face à la perspective d'une accession au pouvoir de l'extrême droite, à laquelle je ne peux me résoudre, elle oblige l'ensemble des forces progressistes qui se réclament de la gauche républicaine, laïque, citoyenne et sociale à se rassembler pour faire front. En ce sens, j'apporte tout mon soutien à Emmanuel Duplessy.

Je le connais bien. Je sais son implication au service de nos concitoyens et son attachement à l'intérêt général qu'il a démontré au sein du Conseil municipal d'Orléans.

Il défendra résolument les valeurs fondamentales de notre République, la justice sociale et le respect de la dignité humaine.

Il sera un Député de combat, engagé pour notre Pacte républicain!

> **Christophe Chaillou** Sénateur du Loiret



droite au pouvoir, seule la gauche incarne aujourd'hui l'espoir et l'alternative républicaine . Je connais bien Emmanuel DUPLESSY et je sais combien sa présence à l'Assemblée Nationale permettra d'apporter les réponses concrètes à vos préoccupations pour plus de pouvoir d'achat et une vraie justice sociale, pour la solidarité et l'accès aux soins , pour un nouveau modèle de développement protecteur de la planète mais aussi pour faire vivre la démocratie, les valeurs républicaines dans

Notre pays est confronté à un choix crucial, un choix

historique pour notre démocratie et pour les valeurs

une société apaisée et respectueuse de chacune et chacun.

fondamentales de la République.

François Bonneau Président de la Région Centre-Val de Loire



POUR LA JUSTICE ET L'ÉGALITÉ

- → Taxer les superprofits et rétablir l'Impôt de solidarité sur la fortune
- → Lutter contre toutes les discriminations. le racisme, l'antisémitisme et l'islamophobie
- → Investir massivement dans nos quartiers pour l'emploi des jeunes
- → Abroger la loi immigration de Darmanin pour une France de l'accueil, qui respecte les droits des étrangers
- → Instaurer l'égalité salariale entre hommes et femmes

POUR VIVRE MIEUX

- → Augmenter tout de suite le SMIC de 200€
- → Abroger la réforme des retraites et de l'assurance-chômage.
- → Bloquer les prix des produits de premières nécessités dans l'alimentation, l'énergie et les carburants
- → Augmenter le minimum vieillesse au niveau du seuil de pauvreté

POUR LA BIFURCATION ÉCOLOGIQUE

- → Investissement massif dans la rénovation thermique de nos logements
- → Améliorer les transports en commun
- → Relocaliser nos productions agricoles et industrielles

POUR LES SERVICES PUBLICS

- → Des moyens pour redresser nos hôpitaux
- → Des ouvertures de classes dans nos écoles
- → Refuser le tri des élèves en abrogeant la réforme du « choc des savoirs » de Gabriel Attal
- → Pour une Police républicaine dotée de movens suffisants pour protéger nos citoyens

AGIR POUR LA PAIX

- → Cessez-le-feu immédiat à Gaza et reconnaissance de l'État palestinien
- → Libération des otages
- → Défendre l'Ukraine et la paix sur le continent européen









